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Protokoll ER-Sitzung vom 30.10.2018 
 

Teilnehmer 

1. Herr Bensch (Schulleitung) 
2. Frau Otto  

(GBS-Leitung) 
 

Elternräte: 
3. Philip Engler  
4. Mateusz Michalski  
5. Sascha Marmull 
6. Stefanie Kirsch 
7. Vanessa Hoppe 

ElternvertreterInnen: 
8. Thekla Burkhardt (2c) 
9. Anne Brückner (2b) 
10. Philine Steffens (2b/4b) 
11. Martina Williams (1c) 

 
Gäste: 
12. Tobias Hoppe 
 

Datum:  30.10.2018 
Beginn:  20.00  
Ende:  22.00 
Ort:  Arbeitszimmer 
Neubau 

Protokoll: Mateusz Michalski 

Tagesordnungspunkte 

TOP1: 
TOP2: 
TOP3: 
TOP4: 
TOP5: 
TOP6: 

Bericht der Schulleitung und der GBS-Leitung 
Bericht aus den Gremien (KER, Schülerrat) 
Zeiten für das Mittagessen 
Kinder aus Flüchtlingsfamilien an der Heidacker-Schule 
Kommunikation/ Organisatorisches 
Sonstiges 

 

Ergebnisse / Notizen 

TOP1 Bericht Herr Bensch: 

• Die Schülerzahlen steigen kontinuierlich / ca. 69 Schüler pro Jahrgang / ca. 320 
Schüler gesamt / Klassen in allen Jahrgängen bis auf wenige Plätze voll besetzt  

• Personalsituation ist gut / Lehrkörper ist leicht über Plan / 5 Praktikantinnen 
unterstützen Arbeit in den Klassen / Fr. Völzer geht in Mutterschutz / Fr. Hertel 
kehrt im Februar voraussichtlich aus der Elternzeit zurück 

• Diverse Initiativen im Gange, u.a. auch eine Rechtschreibinitiative / Ergebnisse 
sollen demnächst mit der Deutsch-Fachleitung eruiert werden 

• Umsetzung der Digitalisierungsaktivitäten (Schulübergreifende Vernetzung von 
Lehrern) schwierig aufgrund fehlender IT Expertise in der Schule 

• Lernentwicklungsgespräche starten in den Klassen 1 und 4 

• Der obligatorische Besuch der Schulaufsicht bezüglich der 
Ganztagssituation hat stattgefunden mit guten Ergebnissen / Handlungsfelder 
sind Reinigungssituation (aktuell alle 2 Tage, Hr. Bensch wünscht eine tägl. 
Reinigung)  und Kantinensituation (aktuelle Kapazität ist erschöpft, Referat 
Ganztag wird Situation vor Ort besichtigen) 

• Verkehrssituation zu Bring- und Abholzeiten weiterhin angespannt (u.a. aufgrund 
der Missachtung der Halteverbote durch Eltern / Hr. Bensch begrüßt ausdrücklich, 
wenn andere Eltern die Falschparker auf das Fehlverhalten hinweisen / diverse 
Maßnahmen wurden bereits geprüft (Ampel  in 30er Zone nicht möglich / 

Schule Heidacker 
Grundschule und Vorschule 

- Elternrat - 
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Zebrastreifen von Verkehrsexperten nicht empfohlen / Verlängerung der 
Halteverbotszone nicht sinnvoll) / Diskussion möglicher Maßnahmen 

 Beschluss: es soll ein Informationsbrief an die Eltern erstellt werden ( Hr. 
Bensch/ S. Kirsch/ P.Engler); beigefügt wird Flyer der Polizei ( P. Steffens) 
und ein alter Flyer der Heidacker-Schule ( Hr. Bensch); Hr. Bensch nimmt 
Kontakt mit dem Bürgernahen Beamten auf und bittet um Erhöhung der 
Präsenz 

• Kapazität der Fahrradständer ist ausgeschöpft / Erweiterung wird aktuell geprüft 

 

Bericht Frau Otto 

• Ganztagsbetreuung gut gestartet / Gruppen sind gut organisiert 

• Abholsituation nach dem Mittagessen sehr positiv / Fr. Otto richtet Dank an alle 
Eltern, die die Kinder in Ruhe zu Ende essen lassen 

• 33 Kurse sind angelaufen / dieses Jahr zum ersten Mal auch ein Töpferkurs 

• Abfrage zum Betreuungsbedarf während der Weihnachtsferien wird zeitnah 
durchgeführt / Betreuung wird an der Schule Heidacker stattfinden 

TOP2 Bericht vom Kreiselternrat (KER) vom 25.10. folgt in nächster Sitzung (Teilnehmer 
nicht anwesend) 

TOP3 • Aufgrund hoher Schülerzahlen wird die Kantine in 3 + 1 (Vorschulklassen um 
12.30) Schichten betrieben 

• Das Konzept, die Erstklässler als letzte essen zu lassen habe sich bewährt, da 
diese dann in Ruhe und ohne Hektik essen können 

TOP4 • Aktuell gibt es keinerlei verlässlichen Zahlen seitens der Stadt bzgl. der Anzahl an 
Kindern aus den Familien, die in die Neubauten am Hörgensweg ziehen 

• Die zuständige Schule ist die Max-Träger-Schule, wobei in Hamburg freie 
Schulwahl gilt 

• Die Behörde gibt einen Richtwert von max. 4 Kindern aus Flüchtlingsfamilien je 
Klasse vor 

• Für die Schulplatzzuweisung von Kindern aus Flüchtlingsfamilien gelten 
gesonderte Vorgaben, um eine gute Integration zu gewährleisten 

• Die Schule Heidacker bietet gute Voraussetzungen für eine gute Integration der 
betroffenen Kinder; eine Willkommensaktion könnte überlegt werden, wenn die 
Kinder tatsächlich an die Schule kommen 

TOP5 • Der Elternrat bittet die Elternvertreter um aktive Weiterleitung von Informationen an 
die Eltern und zum Elternrat 

• Diskussion über Rolle des Elternrats und Maßnahmen zur Verbesserung der 
Kommunikation mit den Eltern und ElternvertreterInnen; letztere werden direkt 
angeschrieben, um E-Mail-Adressen zum direkten Kontakt zu erhalten ( 
P.Engler/S.Kirsch) 

• Ein Infoblatt über die Aktivitäten des Elternrats wird erstellt, um es z.B. am 
Schuljahresanfang zu verteilen ( S. Kirsch/P.Engler) 

• Vorschlag für Überarbeitung Homepage des Elternrat wurde vorgestellt 

• Interessierte Eltern, die bei der Erstellung des Schullogos unterstützen möchten, 
werden gebeten, sich beim Elternrat oder direkt bei Philine Steffens 
(Elternvertreterin 2b/4b) zu melden  

 


